

Herr Fiévet bedankte sich bei der Verwaltung für die ausführliche und umfangreiche Beantwortung der Frage des Prüfantrags der CDU und GRÜNEN Kreistagsfraktionen vom 07.07.2022 sowie für die Ausarbeitung eines Vorschlags, der den Fraktionen als Diskussionsgrundlage dienen könne. Im Anschluss könne man dann in einer der nächsten Sitzungen intensiver in das Thema einsteigen.

Frau Männig-Güney bedankte sich ebenfalls. Sie fragte nach, ob die Zahlen der Beitragstabellen auf Seite 7 (interkommunaler Vergleich) aktuell seien. Ihres Wissens nach hätten sich die Zahlen für Hennef im Kindergartenjahr 2022/2023 etwas verändert.

Herr Kröder teilte mit, dass die Abfrage der Zahlen vor den Ferien erfolgte, sodass es möglich sei, dass sich mit dem neuen Kindergartenjahr Veränderungen ergeben hätten.

Frau Kunert wies abschließend noch einmal darauf hin, dass die Vorlage nun in den Fraktionen beraten werden könne.